

初秋の候、会員の皆様方にはますますご隆昌のこととお慶び申し上げます。平素は本会活動にご協力を賜り誠にありがとうございます。

去年十一月二十八日、前日まで元気に仕事をされていた吉田卓校長が急逝されると、う予想が起きました。長年にわたり白陵の発展に寄与された先生のご功績に深く敬意を表しますと共に心よりご冥福をお祈り申し上げます。その後急遽、後を継がれた斎藤興哉校長（前副校長）のベテランらしい絶妙の舵取りでこの悲しみを乗り越え、職員・生徒・保護者が新たな気持ちで新年度を迎えることができ大変安堵しております。

また、昨年は五年振りの白陵会名簿発行にご協力を賜り誠にありがとうございました。お陰様で多数の協賛広告も得て、一三名を収録した堂々の名簿を発行することができました。全期生から四十四期生まで七、五一期生を収録した堂々の名簿を発行することができました。

総会でお待ちしています



会長
沼田好道

公演会

Profile



鷗中卓也 (42期生)



桂阿か枝 (25期生)

1995年 ヤマハジュニアピアノコンサート金賞。
 1997~1999年 ピティナ・ピアノコンペティション全国決勝大会において、B級ベスト賞、C級入選、これにより1998年ハンガリーにて、ジャパンヴィークブダペスト演奏会に出演。2002年E級銀賞及びロイズ賞、2003年Jr.G級優秀賞、2005年特級銅賞及びロイズ賞。
 2000年 兵庫県学生ピアノコンクールC部門優秀賞。同コンクール10周年記念コンサート出演。
 2002年 全日本学生音楽コンクール大阪大会中学の部第1位。
 2003年 兵庫県主催ミュージックグランプリフェスティバルに出演。
 2003・2004年 第8・9回浜松国際ピアノアカデミー受講。
 2004年 白陵中学校卒業。
 エトリンゲン青少年国際ピアノコンクールB部門（20才以下）奨励賞。堺国際ピアノコンクール第2位。フランスにて、グランド・ナンシーアカデミーに参加し、ジョイントリサイタルに出演。
 2005年 金昌国指揮大阪チェンバーオーケストラと共演。
 2006年 神戸にて、ソロ・コンサートを開催。
 2007年 白陵高等学校卒業。
 ブラジルにて、クラウディオ・クルス指揮、リベイランプレート交響楽団と共に演奏。
 2009・2010年度ヤマハ音楽支援制度奨学生。

これまでにクラウディオ・ソアレス、武田真理、伊藤恵、堀洋子の各氏に師事。現在、東京藝術大学音楽学部器楽科ピアノ専攻に在籍。



本名 岸本浩一（きしもとこういち）
 1990年 白陵高等学校卒業。
 岡山大学卒業後、一年半のサラリーマン生活を経て
 1996年 5代目桂文枝に入門。最後の弟子になる。明石の出身という事から、阿か枝と命名される。奈良県河合町にて初舞台。
 2006年 なにわ芸術祭・新人奨励賞受賞。
 2009年 なにわ芸術祭・新人賞受賞。

現在、大阪・明石・岡山など各地で落語会を開催し、落語に日々精進している。また、上方落語に不可欠な鳴り物、笛の修行にも余念がなく、それぞれ本職の師匠に師事し、熱心に取り組んでいる。

主な会は、「めふ乃寄席」「紅雀と阿か枝」「三人寄れば何とかなる会」「桂阿か枝の落語会」「文華・福矢・阿か枝三人会」など。



今年の総会は学校での開催ということで白陵卒でも異色な分野で活躍の2人による公演。また、公演会での司会は、全国大会でも活躍した現役の白陵放送部員が！乞うご期待！

母校飛翔の礎となる新校舎建築に 今こそ同窓生は熱いご支援を

校舎建替 寄付金募集要項

本寄付金募集は、白陵会が白陵会員を対象として行います。

目標額 5千万円

募金 1口1万円

なるべく複数口のご協力をお願いします。

ただし、1口未満でもありがたくお受けします。

申込方法 同封のゆうちょ銀行払取扱票によりお払い込みください。

口座番号：神戸01160-9-45040

加入者名：白陵同窓会

※領収書はゆうちょ銀行の郵便払込金受領書をもってかえさせていただきますのでご了承ください。

※この寄付金は減税措置を受けることができます。

個人がその年に支出した寄付金の額が2千円を超える場合には、その超えた金額について、その年の課税所得金額から控除されます。但し、寄付金額が年間所得の40%を上回る場合は40%が限度となります。

寄付金控除額＝寄付金額-2千円

減税措置を受ける手続きは寄付された翌年の確定申告で行いますが、その際、領収書及び特定公益増進法人であることの証明書（写）が必要です。この証明書写が必要な方はゆうちょ銀行払取扱票の通信欄に証明書必要とお書き添えください。

校舎建替寄付金応募状況

平成18年10月～平成22年5月

期生	応募額(円)	期生	応募額(円)
1	420,000	24	130,000
2	1,700,000	25	360,000
3	960,000	26	70,000
4	160,000	27	80,000
5	480,000	28	60,000
6	505,000	29	230,000
7	200,000	30	75,000
8	150,000	31	235,000
9	470,000	32	130,000
10	433,000	33	130,000
11	1,160,000	34	220,000
12	630,000	35	120,000
13	480,000	36	80,000
14	255,000	37	125,000
15	840,000	38	41,234
16	80,000	39	140,000
17	340,000	40	115,000
18	375,000	41	110,000
19	295,000	42	160,000
20	270,000	43	30,000
21	280,000	44	10,000
22	60,000		
23	120,000		合計 13,314,234

追悼



教頭 川副義文

吉田卓校長逝去

平成二十二年十一月二十八日夜、突然その悲劇は起きました。私の眼前でいきなり倒れ、「大丈夫か?」との問いに、「大丈夫。」と答へました。

吉田卓先生は、神戸大学理学部卒業後、昭和四十七年四月に白陵中学校・高等学校に物理担当の新進気鋭の教師として着任されました。当時は朝から授業・会議をこなされ、夕方からの育友会役員会でも元気に挨拶等をされておられましたが、急逝されました。

吉田卓先生は、葬儀・告別式は十二月一日、加古川大和会館で卒業生、教職員、在校生、保護者、私学関係者の方が多数参列され、しめやかに當されました。また、吉田卓先生を偲ぶ会が開催されました。

吉田卓先生は、第六代校長として、創設者三木省吾先生の建学の精神を今日の白陵に生きとした形で実現させた。吉田卓先生は、学校運営に全力を注いでこられました。時々初めての来校者の方から、吉田卓先生は、生徒の質問に戻わされることがあります。「白陵には女子(生徒)がいるんですか?」「クラブ活動があるんですねか?」などと信じられない種類のお尋ねでした。

少し苦しいから(身体の)向きを変えた……という言葉を最後に深い眠りについてしまいました。

平家物語に「生者必滅、会者定離」ということがありましたが、あまりにも唐突に訪れた「その時」に私は茫然自失、ただ嘆然として悲しみの情すら失っていました。

それから十ヶ月が過ぎ、今ここで追悼文を書いていました。校長室からあるんなつこい顔に笑みを浮かべ歩いて来られるようになります。吉田先生と私は共に昭和二十三年のいわゆる「団塊の世代」の生まれ。自然な錯覚を抱いています。

平成二十一年十一月二十八日夜、突然その悲劇は起きました。私の眼前でいきなり倒れ、「大丈夫か?」との間に、「大丈夫。」と答へました。

吉田卓校長逝去 教頭 川副義文

今年程真夏日が話題にならないでいることはなかつたのではないかといわれていますか? 書きだしたら即座にお前この暑さで頭がおかしくなつたんじやないかといわれてしまいそうな気がします。それが程までにうだる様な猛暑日の続記録の連続が、強烈に印象づけられた今年の夏の暑さであつたといえましょう。

同窓会会員の皆さん、お元気ですか。日頃は新校舎建設寄付金を始め、何かと本校のためにご支援を賜りましてありがとうございます。

この暑さのなか生徒たちは例年通り正規の補習のほか特に高3生は世間でいうお盆休み数日を除いては校舎で自主学習に取り組んでいます。加えて寸暇を惜しんでクラブ活動や白陵祭の準備に、炎天下をものとしました。この暑さには驚かされています。

吉田卓校長逝去 教頭 川副義文

ところです。後任には副校長であった斎藤興哉先生に継いでいたとき、吉田卓先生が急逝され学校としては先生の存在が大きかっただけに、その上多くの生徒・卒業生に慕われていた先生だけに、残念の極みです。後任には副校長であつた斎藤興哉先生に継いでいたとき、吉田卓先生が急逝され学校はやつと冷静さを取り戻しました。後任には副校長であつた斎藤興哉先生に継いでいたとき、吉田卓先生が急逝され学校はやつと冷静さを取り戻しました。

学校も来る平成二十四年、創立五十周年を迎えます。現在の卒業は七六八四名、記念の年に八千名を超える予定です。その時には「白陵」の更なる飛躍を期したいと考えています。

最後になりましたが、先輩諸兄姉のご健勝とご活躍を祈念し、今後とも変わらぬご支援ご鞭撻の程お願い申し上げ、ご挨拶といたします。

吉田卓校長逝去 教頭 川副義文

ご挨拶



理事長 三木一正

ご挨拶



校長 斎藤興哉

自分としては「白陵」は世間でよく知られています。しかし、それが現状を正しく吹聴していきたいと思っています。久ぶりに別項もある通り、十一月に白陵会総会が開催されると聞いています。皆さんと一緒に樂しみにしておりります。

何とか現在の「白陵」の現状をどうするわけがないというのが本校の昔ながらのたんに恐い、厳しいといふイメージの様です。

しかし、異常としか言いようがない今年の暑さですが、それ以上に異常でしかも見過ごされることはなかったことがこの夏大きく浮かび上がりました。「消えた高齢者」の問題です。この本質はそれ以前の人と人とのつながりの希薄化です。日本人はもともと集団的な発想が普通で、家や会社、地域の意識が強く、それが個人の行動に歯止めをかけたり、わざわざ面倒を見合つたり、わざわざを感じたりしながら生活していました。良くも悪くも悪くも思っていたことがあります。白陵会の皆様には常に日本の自然を作っています。

一方、「居住不明」とは対照的です。白陵生ここにありと天下降り、海上に浮かび、それを理解すべきではないかとういうことです。一方、「居住不明」とは対照的です。白陵生ここにありと天下降り、海上に浮かび、それを理解すべきではないかとういうことです。一方、「居住不明」とは対照的です。白陵生ここにありと天下降り、海上に浮かび、それを理解すべきではないかとういうことです。一方、「居住不明」とは対照的です。白陵生ここにありと天下降り、海上に浮かび、それを理解すべきではないかとういうことです。

一方、「居住不明」とは対照的です。白陵生ここにありと天下降り、海上に浮かび、それを理解すべきではないかとういうことです。一方、「居住不明」とは対照的です。白陵生ここにありと天下降り、海上に浮かび、それを理解すべきではないかとういうことです。一方、「居住不明」とは対照的です。白陵生ここにありと天下降り、海上に浮かび、それを理解すべきではないかとういうことです。

吉田卓校長逝去 教頭 川副義文

吉田先生が教務、私が生徒、そして吉田先生が進路の各部長の頃、理事長より「近未来の白陵はどうあるべきか」という課題を与えられ、三人で何度も喧嘩説を立ててこなってきた事を熟慮しなければならない立場におかれ、いろんな事が見え始めました。そのなかで吉田先生は、これまでの教科指導を見直し、指導内容の「幅」と「深さ」を重視し、いかにして生徒の知的好奇心を喚起し、創造性を培うかというテーマに取り組まれました。校訓にもある「研究と訓練」の真髪を実践しようとしたのです。各先生方に自己研鑽を求めることが受け継がれて白陵の発展に大きく寄与しており、吉田先生の大きな功績の一つであると私は思っています。

吉田先生は、就任された時、永年の喫煙の習慣を止め、さらに車通勤を止め、吉田先生は、これまでの教科指導を見直し、指導内容の「幅」と「深さ」を重視し、いかにして生徒の知的好奇心を喚起し、創造性を培うかというテーマに取り組まれました。校訓にもある「研究と訓練」の真髪を実践しようとしたのです。各先生方に自己研鑽を求めることが受け継がれて白陵の発展に大きく寄与しており、吉田先生の大きな功績の一つであると私は思っています。

